

El Ayuntamiento de Móstoles celebra la festividad de los Bomberos

Fecha de publicación: 8/03/2017 0:00

Descripción:

- **A lo largo del 2016, los Bomberos de Móstoles han realizado un total de 1.266 intervenciones por incendios y accidentes de tráfico, en los que no ha habido que lamentar ninguna víctima mortal.**



El concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, representantes de los grupos municipales, el Jefe de Bomberos, José Javier Guijarro, junto a representantes de la Policía Municipal, Policía Nacional y Protección Civil, han estado presentes, esta mañana, en el acto institucional organizado con motivo de la celebración del patrón de los Bomberos.

Durante el acto, el director general de Protección Ciudadana Carlos Novillo y la jefa del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad de Madrid, Ana Karin Coll Eriksson, han recibido sendas distinciones por parte del Ayuntamiento de Móstoles.

Por su parte, el concejal de Presidencia agradeció la gran profesionalidad y trabajo que realizan los Bomberos de Móstoles, no solo por su "alta eficacia" demostrada en sus intervenciones de salvamento, sino también por la labor formativa y preventiva que llevan a cabo especialmente en los colegios de Móstoles. En este sentido, ha indicado que a lo largo del 2016, los Bomberos de Móstoles han realizado un total de 1.266 intervenciones por incendios y accidentes de tráfico, en los que no ha habido que lamentar ninguna víctima mortal. "Estoy convencido de que estamos hablando de uno de los mejores cuerpos de Bomberos de la Comunidad de Madrid y también de España", afirmó el concejal.

También ha indicado que "este gobierno viene trabajando por la mejora constante en la prestación del Servicio de Extinción de incendios como se ha puesto de manifiesto con la nueva adquisición de una bomba rural, que incorpora los últimos avances tecnológicos en cuanto a sistemas de extinción, motorización y habitabilidad". Dichas mejoras se han concretado en los equipos de comunicación con la incorporación de GPS en las transmisiones. Así como un nuevo vehículo de transporte de tipo híbrido enchufable de baja contaminación; trajes de apicultor de última generación; bolsas de

transporte individuales tanto de los equipos de intervención como de la máscara de respiración y se ha entregado el nuevo casco de intervención y la nueva máscara de respiración.

Igualmente, Sánchez ha anunciado que en breve se incorporarán siete nuevos bomberos a la plantilla, lo que supone un incremento en el número de efectivos que reforzarán el cuerpo de bomberos para una mejora en la prestación del servicio para beneficio de los ciudadanos/as.

La festividad concluyó con un acto homenaje a las viudas de dos bomberos de Móstoles que ya estaban jubilados, para lo que se entregaron dos ramos de flores, destacando la valía y trayectoria de ambos profesionales.